

Clichy, le 18 mars 2013

Conseil d'Administration

Sir Lindsay Owen-Jones, Président d'Honneur de L'Oréal, a fait part de sa décision de démissionner du Conseil d'Administration du Groupe.

Dans une lettre adressée à Monsieur Jean-Paul Agon, Président-Directeur Général, Sir Lindsay Owen-Jones explique les raisons de sa décision « *Les résultats 2012 ont été salués par la presse et par les marchés, l'image de L'Oréal en est sortie renforcée, le cours de l'action est aux plus hauts historiques (..)Vous savez que j'accorde un certain crédit à ceux qui pensent qu'un ancien Président ne doit pas prolonger à l'infini sa présence au Conseil d'Administration (..)La grande confiance que vous manifeste le Conseil d'Administration, vous savez que je la partage. (..) Il me semble, en conséquence, qu'est venu le moment (..) de compléter le passage de témoin entre générations initié en 2006 et réalisé par étapes, sans la moindre faille, depuis. A cette occasion je voudrais exprimer à l'ensemble du Conseil la reconnaissance et la fierté que j'éprouve pour la confiance qu'ils m'ont manifesté depuis près de 30 ans*»

Monsieur Jean-Paul Agon ainsi que le Conseil d'Administration ont pris acte de cette décision avec regret, tout en respectant les raisons qui l'inspirent, et ont tenu à exprimer à Sir Lindsay Owen-Jones leur grande estime et leur profonde gratitude.

Monsieur Jean-Paul Agon s'est exprimé ainsi : « *Je tiens à vous témoigner à titre personnel toute mon émotion devant votre décision et, au nom du Conseil, toute notre reconnaissance pour votre exceptionnelle contribution tout au long de ces 30 dernières années qui a conduit au développement permanent et à la remarquable réussite de L'Oréal.* »

La démission de Sir Lindsay Owen-Jones sera effective à l'issue de la prochaine Assemblée Générale de L'Oréal qui se tiendra le vendredi 26 avril 2013, au cours de laquelle sera proposé au vote des actionnaires le renouvellement des mandats de trois administrateurs – Madame Françoise Bettencourt Meyers, Monsieur Peter Brabeck-Letmathe, Monsieur Louis Schweitzer – ainsi que la candidature d'un nouvel administrateur, Madame Virginie Morgon.

Madame Virginie Morgon est membre du Directoire et Chief Investment Officer d'Eurazeo. Elle a une expérience concrète du monde de l'entreprise en tant qu'investisseur et apportera au Conseil d'Administration de L'Oréal ses compétences dans ce domaine.

Contact Presse

Catherine Rose – catherine.rose@loreal.com - Tél. 01 47 56 85 42